

Ficha 9: Charles de Foucauld

Jornada Mundial del Pobre 2022: *“Jesucristo se hizo pobre por nosotros”*. Nos dice el Papa Francisco:

“El pasado 15 de mayo canonicé al hermano Charles de Foucauld, un hombre que, nacido rico, renunció a todo para seguir a Jesús y hacerse con Él pobre y hermano de todos.

Nos hará bien meditar en estas palabras suyas: «No despreciemos a los pobres, a los pequeños, a los trabajadores; ellos no sólo son nuestros hermanos en Dios, sino que son también aquellos que del modo más perfecto imitan a Jesús en su vida exterior. Ellos nos representan perfectamente a Jesús, el Obrero de Nazaret. [...]».

No dejemos nunca de ser pobres en todo, hermanos de los pobres, compañeros de los pobres, seamos los más pobres de los pobres como Jesús, y como Él amemos a los pobres y rodeémonos de ellos». Para el hermano Charles estas no fueron sólo palabras, sino un estilo de vida concreto, que lo llevó a compartir con Jesús el don de la vida misma.”

Que esta VI *Jornada Mundial de los Pobres* se convierta en **una oportunidad de gracia, para hacer un examen de conciencia personal y comunitario, y preguntarnos si la pobreza de Jesucristo es nuestra fiel compañera de vida.”**

- 1. ¿Podemos dar nombres de personas buenas de nuestras familias, de nuestro barrio, que nos dan ejemplo de sencillez y humildad, que saben hacer siempre el bien, que ayudan a los demás?***
- 2. ¿Nos damos tiempo para pensar juntos sobre el estilo de vida que estamos viviendo, si “la pobreza de Jesús es nuestra fiel compañera de vida”?***